

# TEDDY- + KLINIK ULM

...HAAA  
TSCHI  
!!!!



Dein  
Teddy  
wird schlimm  
krank...



Bei  
Regen  
und Kälte  
kann es  
schnell  
mal  
passieren,  
....



Wo ein  
Teddyarzt ihn  
zusammen mit  
Dir behandelt  
und pflegt...



Dann bring ihn am besten  
in die Teddyklinik,



...damit er schnell  
wieder gesund wird!



Die Teddyklinik ist eine ehrenamtliche Initiative der Fachschaft Medizin der Universität Ulm. Ziel der Aktion ist es, auf ganz spielerische Weise den Kindern, die Angst vor Ärzten, Krankenhäusern und Untersuchungen zu nehmen, indem die Teddyeltern behandeln und sich nicht selbst in der Patientenrolle befinden.

# Teddyklinik Ulm 2016

Bist du zwischen **3 und 7 Jahren** und möchtest Deinem kuscheligen Freund helfen? Dann bringe Deinen kranken „Patienten“ (nicht nur Teddys) einfach am **Mittwoch, den 01.06.16** in die Ulmer Teddyklinik (im Kornhaus Ulm), Sprechstunde ist von **13.00 Uhr bis 16.00 Uhr** (ohne Voranmeldung).

Dort erwarten Dich Medizinstudenten, die Dich als Teddyärzte tatkräftig bei der Behandlung und Pflege Deines **pelzigen Stofftiers** unterstützen, damit es bald wieder gesund ist!

Nähere Informationen unter  
<https://www.uni-ulm.de/med/med-fs/aktivitaeten/teddyklinik.html>

oder Sie schreiben uns an die [teddyklinik@uni-ulm.de](mailto:tedyklinik@uni-ulm.de)



ulm university universität  
**uulm**